

# Am Anfang ist alles schön...

Von abgemeldet

## Prolog: Gedanken eines Eisvernatikers...

Manchen Menschen musst du so lange Freund bleiben, bis das du glaubst es hat alles keinen Zweck mehr hat.

Das du eh nie voran kommen kannst.

Doch irgendwann wird dieser Mensch dich erhören und wird die Schutzmauer abbauen.

Und dich in sein Herz lassen.

Da wo er am verwundbarsten ist.

Und du wirst merken.

Das du wirklich Glück hattest, nicht aufgegeben zu haben.

Betrachten wir einmal ein Eis.

Als Beispiel.

Ein „Kiss me“-Eis.

Es würde hier höchst wahrscheinlich am besten hinein passen, glaube ich.

Dieses Eis sieht von außen zuckersüß aus.

Überall kleine Herzchen, auf rotem Untergrund.

Doch es muss nicht alles zuckersüß sein.

Auch wenn man es von außen als ebenso empfindet.

Es kann eine saure Füllung haben.

Eine mit der du nicht klar kommst.

Doch das Süße ist alle.

So musst du damit leben.

Doch wenn du dich lang genug mit dem saurem rum geschlagen hast, triffst du auf einen ebenso süßen Kern wie welche Schale war.

Und du wurdest für deine Ausdauer belohnt.

Du wirst merken, dass du in diesem Menschen einen guten Freund gewonnen hast.

Und wirst glücklich sein.

Und vielleicht wirst du diesen Menschen leise flüstern hören:

„Mag die Welt auch schwanken, fallen werden wir nicht...“

-<3-<3-<3-<3-<3-<3-<3-<3-<3-<3-

Nehmt den Prolog nicht ganz so ernst ID  
Ist eher aus einer Laune heraus entstanden.

Liebe Grüße  
Eure zwei  
KleinPuderzuckerdosens